



Santiago Creel: 'Seré el primero en registrarse como candidato de Va por México'

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel Miranda</u>, aseguró que cuando se haya definido el método de elección para elegir al candidato de Va por México, él será el primero en registrarse para contender, así lo dio a conocer en una conferencia magistral desde Puebla. En el evento llevado a cabo en la Escuela Libre de Derecho del estado de Puebla, señaló que será el primero en apuntarse como candidato a la presidencia por parte del PAN, cosa que que difundió en sus redes sociales.

https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=283219&relacion=&tipo=Sonora&categoria=1